
План перевыполнен

Как сообщает информационный центр правитель-
ства Тюменской области, план по экспорту сельхоз-
продукции в регионе перевыполнен на 46 процентов. 

Итоги реализации областной программы развития 
АПК за 2021 год подвели на очередном заседании 
президиума регионального правительства. Объём 
произведённой сельхозпродукции на душу населе-
ния в прошлом году превысил 52 тысячи рублей.

Несмотря на снижение урожая зерновых и 
зернобобовых культур из-за аномальной жары, а 
также овощей открытого грунта, регион обеспечил 
собственные потребности. В оборот были введены 
5 099 га неиспользуемых земель, что составило 200 
процентов от плана. Тюменская область заняла 
первое место в УрФО по производству картофеля. 
План по производству скота и птицы в живом весе 
перевыполнен на 26,6 процента, по производству 
молока – на 1,2 процента.

Работает горячая линия
 
С 5 по 16 сентября будет работать горячая линия 

по вопросам организации питания в школах. Жители 
Тюменской области могут позвонить по телефонам: 
8 (3452) 20-24-03, 69-67-84, 8 (3452) 68-48-94 и за-
дать интересующие их вопросы.

Также можно обратиться в ФБУЗ «Центр гигиены 
и эпидемиологии в Тюменской области». Родите-
ли учеников смогут получить ответы на вопросы, 
касающиеся организации питания детей в общеоб-
разовательных организациях, роли администрации 
образовательного учреждения в процессе органи-
зации питания школьников, аспектах возможного 
родительского контроля за питанием детей.

Идёт прививочная кампания

Тюменская область закупит дополнительно 192 350 
доз вакцины против гриппа. 

По информации департамента здравоохранения 
Тюменской области, в эпидсезон 2022-2023 гг. план 
вакцинации против гриппа составляет 60 процентов 
от всего населения. Это 926 030 человек, из них 
647 730 взрослых и 278 300 детей.

За счёт федерального бюджета планируется по-
ставить 513 569 доз вакцины для профилактики 
гриппа у взрослого населения и 220 111 доз – для 
детей.

На начало сентября против гриппа было вакцини-
ровано 42 158 жителей области, в том числе 9 049 
детей. В первую очередь прививки ставят работники 
систем образования, медицины, соцработники, пен-
сионеры, лица, имеющие хронические заболевания, 
беременные женщины, дети.

Ковид не отступает

По информации Оперативного штаба Тюменской 
области по недопущению завоза и распростране-
ния новой коронавирусной инфекции (COVID-19), 
в регионе на 4 сентября 2022 года зарегистрирова-
но 1 179 случаев заболевания за минувшие сутки 
(всего с начала пандемии - 212 614), детей - 178 
(из общего числа). Выздоровели 799 человек (за 
весь период - 198 580). Два пациента из общего 
числа подключены к аппаратам ИВЛ. Под меди-
цинским наблюдением остаются 8 335 человек. 
Развёрнуто 160 коек, свободно - 13,8 процента. 
Проведено 3 750 лабораторных исследований 
(всего 4 244 707).

В регионе против коронавируса сделано 1 309 665 
вакцинаций, полный курс прошли - 1 139 769 человек.

По материалам Интернета. 
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Умело оперирует цифрами
Ольга Емельянова работает с финансами одиннадцать лет.

Восьмого сентября свой профес-
сиональный праздник отмечают 
финансисты. Они относятся к 
старейшему механизму государ-
ственной власти и распределяют 
денежные потоки. 

В Финансово-казначейском управ-
лении по Упоровскому району тру-
дятся десять человек. Все они про-
фессионалы своего дела. Одна из 
них – Ольга Емельянова. 

Она работает в этой сфере с 
2011 года. Главный специалист 
говорит, что адаптироваться ей 
на новом месте помогала главный 
бухгалтер Татьяна Коробейникова. 
Она всё подробно разъясняла, по-
казывала, как нужно обрабатывать 

в электронной системе тот или иной 
документ. 

Ольгу Михайловну всегда при-
влекала работа с цифрами. Именно 
поэтому она после школы целена-
правленно поступила на бухгалтера 
в профессиональный лицей № 30. А 
затем после окончания Тюменского 
государственного университета ей 
присвоена квалификация «эконо-
мист» по специальности «финансы 
и кредит». 

Профессия финансиста требует 
ответственности, внимательности, 
сосредоточенности, усидчивости, а 
также особой кропотливости. Ольга 
Емельянова ежедневно обраба-
тывает выписки из Федерального 
казначейства, зачисляет денежные 

средства на лицевые счета организа-
ций, учредителем которых является 
администрация Упоровского муници-
пального района, публикует сведения 
в системе электронного бюджета, 
производит выгрузку платёжных доку-
ментов в Федеральное казначейство, 
готовит выписки для организаций, 
чтобы они знали остатки средств на 
своих лицевых счетах.

«У нас очень дружный коллектив. 
Всегда приходим на помощь друг дру-
гу. Хорошо взаимодействуем между 
собой и работаем слаженно. Ведь 
достоверность и точность сведений 
зависит от всех нас», – поделилась 
главный специалист ФКУ.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Напишите нам в Viber
Дорогие наши читатели!

В редакции газеты «Знамя правды» создан акка-
унт в мессенджере VIBER. Теперь на номер +7-912-
929-72-42 вы можете отправлять любые волнующие 
вас вопросы. При этом укажите ваше имя и место 
проживания.

Вопросы будут переданы руководителям и спе-
циалистам заинтересованных ведомств. Их от-
веты будут опубликованы в газете под рубриками: 
«Спрашивали-отвечаем» и «Советы специалиста».

Редакция.



Встреча жителей Скородум-
ского поселения состоялась 
в сельском Доме культуры в 
конце августа. С отчётом за 
2021 год выступила глава мест-
ной администрации Людмила 
Куракина. Об итогах развития 
района присутствующих про-
информировал руководитель 
муниципалитета Леонид Сауков. 

После чего граждане смогли 
обратиться к ним по волнующим 
их проблемам. 

Первый вопрос задала депутат 
Елена Костыгина, которая по-
интересовалась газификацией 
и возможностью размещения в 
деревне Поспеловой павильона 
чистой воды. По словам главы 
района, порядок проведения таких 
мероприятий зависит от количе-
ства жителей в населённом пункте. 
Леонид Николаевич сказал, что в 

программу газификации поданы 
все населённые пункты района. 
Также он пообещал рассмотреть 
возможность установки павильона 
чистой воды в Поспеловой.  

Один из вопросов касался 
качества дорог. Жители просили 
отсыпать участок по улице Цен-
тральной (за клубом) и подъезды 
к детскому саду и расширить 
парковку у дошкольного учреж-
дения. Темы взяты в работу и по-
ставлены на контроль районной 
администрации.

Жительницу Скородума Татьяну 
Чирятьеву волнует отсутствие во-
ды в колодцах и скважинах домов-
ладений. Выход из такой ситуации 
руководитель района видит в ор-
ганизации подвоза на территорию 
села  чистой питьевой воды.

Луиза Бигаева спросила: «Мож-
но ли увеличить количество кон-
тейнеров и площадок для них на 

центральной усадьбе?» По сло-
вам главы района, средства на 
их обустройство  выделяются из 
областного бюджета, а контейне-
ры поставляются региональным 
оператором «Тюменское эколо-
гическое объединение». Будут ли 
запланированы в области деньги 
на эти цели в 2023 г., станет из-
вестно в конце года. В районе 
в текущем году на допдоходы 
муниципальной казны были по-
строены шесть площадок, сейчас 
ожидается поставка контейнеров. 

О возможностях установки мо-
дульного отделения почтовой 
связи вопрос задала Тамара Кор-
кина. Леонид Николаевич ответил, 
что для включения в программу 
Почты России заявка подана, и в 
Скородуме её должны установить 
одной из первых в районе. 

Регина ГАПОНОВА.
Фото автора.
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Учиться всегда пригодится
 8 сентября - Международный 

день грамотности. Если рань-
ше человеку достаточно было 
уметь читать, считать и писать, 
то теперь список необходимых 
навыков стал намного длиннее. 
Поскольку мир быстро и посто-
янно меняется, процесс обуче-
ния становится непрерывным.

В нашей стране на государствен-
ном уровне реализуются самые 
разные программы и проекты, при-
званные помочь людям расширить 
кругозор и приобрести необходи-
мые знания. Среди них большой 
популярностью пользуется про-
грамма повышения компьютерной 
грамотности «Расширяя горизон-
ты». В школах, домах культуры, 
библиотеках проводятся уроки, 
часы знаний, беседы, викторины, 
КВН на самые разные темы. Для 

пенсионеров в рамках программы 
«Старшее поколение» нацио-
нального проекта «Демография» 
проводятся занятия «Школы без-
опасности», «Школы финансовой 
грамотности», «Школы активного 
долголетия».  

В Упоровской СОШ третьего 
сентября  прошла традиционная 
акция «Диктант Победы – 2022», 
посвящённая событиям Великой 
Отечественной войны 1941-1945 
гг.  Это одно из тех мероприятий, 
которое позволило прикоснуться 
к исторической памяти, попро-
бовать свои силы и узнать новое 
о прошедшей войне и её героях. 
Впервые Всероссийская акция бы-
ла проведена в 2019 году. Каждый 
год упоровцы принимают в меро-
приятии самое активное участие. 
На этот раз в школу райцентра 
прибыли 120 человек. Среди них и 

педагоги, и старшеклассники, и их 
родители. От ветеранской органи-
зации поучаствовали одиннадцать 
человек. 

Участники были распределены 
по аудиториям. Организаторы 
всем раздали отпечатанные листы 
с заданиями и бланки ответов. На 
выполнение 25 тестов отводилось 
45 минут. 

«Я участвовал в акции в первый 
раз, – поделился Илья Паньшин, 
десятиклассник Упоровской СОШ. 
– Хотя у меня по истории пятёрка, 
мне было нелегко, потому что 
содержание вопросов выходило 
за рамки школьных программ. В 
следующий раз буду готовиться к 
историческому диктанту заранее, 
постараюсь побольше узнать о 
Великой Отечественной войне».

Лидия СОСНИНА.
Фото автора.

На урочище Чугунном, что 
находится на территории Чер-
наковского поселения, нарос-
ла капуста – загляденье. На 
большом поле ровные рядки 
с белокочанной далеко уходят 
за горизонт. Здесь трудится 
бригада ответственных и опыт-
ных овощеводов, которые за 
рабочий день рубят до 100 тонн 
кочанов. 

В эти дни они уже завершают 
сбор среднеранних сортов. Уро-
жайность культуры составляет 818 
центнеров с гектара. На четвёр-
тое сентября продукция убрана 
с площади 45 га. Через неделю 
криммовцы планируют рубить 
средние сорта, а в конце сентября 
– поздние, которые закладываются 
на длительное хранение.

Уборка капусты – дело непро-
стое, так как надо учитывать за-
просы торговых сетей к качеству 
продукции. Так, раннеспелые 
сорта этого овоща требуют к себе 
бережного отношения – её листья 
очень нежные и, чтобы получить 
кочаны без трещин и поврежде-
ний, 22 человека рубили капусту 
вручную, а четверо её аккуратно 
грузили. Осенью же на уборке 

белокочанной, которая более 
устойчива к механизированному 
воздействию и идёт на закладку, 
используется капустный транс-
портёр. Такая техника облегчает 
работу людей и делает её более 
производительней.

Для овощеводов, конечно, важен 
результат, ведь на производство ка-
чественной конкурентоспособной 
продукции затрачиваются немалые 
силы и средства. В агрофирме 
ожидают в итоге сезона получить 
валовой сбор белокочанной – 11-12 
тысяч тонн. Следует отметить, что 
в агрохолдинге сохраняется евро-
пейский показатель урожайности 
капусты – 85 тонн с центнера. На 
высокий уровень её продуктив-
ности, конечно, влияет приме-
нение при производстве овоща 
технологии точного земледелия, 
системы полива и использование 
гибридных сортов.

 С десятого августа работники 
сельхозпредприятия убирают 
морковь ранних сортов, которая 
также, как и белокочанная, идёт 
на реализацию. За сутки её на-
капывают в среднем 100 тонн, из 
них в торговые сети отгружается 
от 50 до 80 тонн. Предварительно 
морковку моют и фасуют в цехе 

по переработке овощей. После 20 
сентября начнётся сбор поздних 
сортов для длительного хранения.

Овощеводы предприятия завер-
шают уборку гибридов свёклы. С 
первого сентября копают поздние 
сорта этой культуры на 88 гектарах. 
Пока его урожайность – 60 тонн с 
гектара. На участках со свёклой 
работает картофелеуборочный 
комбайн со специальной насадкой. 

Кроме того, в «КРиММе» весь 
сезон рубят кочанный салат «Айс-
берг». До конца сентября его будут 
убирать очередями по мере посту-
пления заказов от потребителей.

Ранний картофель «Импала» 
для реализации в агрофирме 
начали копать в конце июля. На 
семена высоких репродукций 
убирают с 25 августа. Массовый 
сбор второго хлеба для продо-
вольственных нужд начался с 
пятого сентября. «Климатические 
условия в этом сезоне благо-
приятствуют выращиванию всех 
сельскохозяйственных культур. 
Урожайность картофеля выше, 
чем в предыдущие годы, – до 60 
тонн с гектара. Самые опытные 
механизаторы Андрей Снегирёв 
и Сергей Маслов работают на 
картофелеуборочных комбайнах.  

Они задают тон нашим овоще-
водам. Планируем до первого 
октября полностью собрать весь 
объём выращенной продукции», 
- говорит агроном по картофелю 
филиала «Затоболье» Сергей 
Погадаев.

На полях предприятия задей-
ствовано 10 картофелеуборочных 
комбайнов, в том числе четырёх-
рядный «Спадник» и самоходный 
«Девульф».

По словам заместителя гене-
рального директора ООО «Агро-
фирма «КРиММ» по производству 
зерновых и овощей Ивана Сими-
щенкова, есть постоянный спрос 

на продукцию, с торговыми сетя-
ми заключены контракты. Кар-
тофель регулярно отгружается 
заказчикам из овощехранилища.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА.
Фото Сергея НОВИКОВА.

Обсудили злободневные темы

Глава района Леонид Сауков ответил 
на все вопросы жителей поселения.

Структура земельных 
участков, отведённых в 
агрофирме «КРиММ» в 
2022 году под овощи

Картофель – 2 900 га
Капуста – 140 га
Морковь – 120 га
Свёкла – 88 га
Редька – 2 га
Салаты – 16 га

Участники исторического диктанта 
волновались, как школьники на ЕГЭ.

Уборка-2022

Довольны урожайностью

На полях агрофирмы «КРиММ»
работает высокопроизводительная техника.

Достигли европейского уровня продуктивности

Актуально



На лыжной базе Детско-
юношеской спортивной 
школы прошли чемпионат 
и первенство Упоровского 
муниципального района по 
спортивному ориентирова-
нию «Trail-О». В них приня-
ли участие около тридцати 
человек.

Для прохождения испыта-
ний необходимо было решить 
несколько задач, которые 
организаторы отметили и 
описали на карте местности 
с помощью специальных ус-
ловных знаков. Для тех, кто 
участвует в подобных сорев-
нованиях впервые, подгото-
вили легенды обозначений и 
карты. Разгадав десять раз-
личных ситуационных задач 
с помощью схемы местности, 
компаса, а также личных зна-
ний, внимательности и сме-
калки, участники вернулись к 
началу тропы, чтобы решить 
последнюю на время. По сло-
вам председателя федерации 
спортивного ориентирования 
Тюменской области Леонида 
Кобелева, этот контрольный 
пункт позволил определить 
лидера среди тех, кто набрал 
одинаковое количество пра-
вильных ответов. 

При подведении итогов 
участников соревнований 
разделили на классы: па-
ралимпийский и открытый. 
«Изначально этот вид спорта 
был придуман для инвалидов. 

Зачастую, сравнивая ответы, 
мы видим, что результаты 
людей с ограниченными воз-
можностями здоровья бывают 
гораздо выше. Это, несомнен-
но, поднимает им настроение 
и самооценку», – отметил 
Леонид Геннадьевич.

Соревнования по спортив-
ному ориентированию прово-
дятся на нашей территории 
более десяти лет, но из-за 
противоэпидемиологических 
ограничений они отменялись. 
Это стало одной из причин 
того, что количество участни-
ков в этом году уменьшилось. 

Несмотря на это, в чемпионате 
участвовали не только спор-
тсмены из Упоровского района, 
но и из Ялуторовска и Тюмени. 

По результатам состязаний 
в паралимпийском классе 
победителями в своих воз-
растных группах стали Алина 
Воронина, Наталья Ланцова, 
Всеволод Салин, Александр 
Захарченко. В открытом клас-
се лучшие результаты по-
казали Александра Евсеева, 
Жанна Осинкина, Станислав 
Воронин и Артём Тарабаев. 

Рина МИНИБАЕВА.
Фото автора.
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Спортивный выходной

Дума Упоровского 
муниципального района

РЕШЕНИЕ № 141
«26» августа 2022 г. 

с. Упорово

О присвоении отдельным объ-
ектам социально-культурной  
сферы имён лиц, имеющих осо-
бые заслуги перед  Упоровским 
районом

В целях увековечения памяти 
выдающихся государственных, во-
енных и общественных деятелей, 
представителей науки, искусства, 
культуры, спорта и других лиц, 
имеющих особые заслуги перед 
Упоровским районом:

1. Установить, что:
а) отдельным объектам социаль-

но-культурной сферы могут быть 
присвоены имена выдающихся 
государственных, военных и обще-
ственных деятелей, представите-
лей науки, искусства, культуры, 
спорта и других лиц, имеющих 
особые заслуги перед Упоровским 
районом (далее - имена выдаю-
щихся деятелей);

б) присвоение отдельным объ-
ектам социально-культурной сфе-
ры имён выдающихся деятелей 

осуществляется решением Думы 
Упоровского муниципального райо-
на по представлению Администра-
ции Упоровского муниципального 
района на основании результатов 
общественного обсуждения;

в) предложения о присвоении 
отдельным объектам социаль-
но-культурной сферы имён вы-
дающихся деятелей вносятся 
в Администрацию Упоровского 
муниципального района.

2. Утвердить Правила рассмо-
трения предложений о присво-
ении отдельным объектам со-
циально-культурной сферы имён 
выдающихся деятелей, имеющих 
особые заслуги перед Упоровским 
районом, согласно приложению к 
настоящему решению.

3. Настоящее решение вступа-
ет в силу со дня его подписания, 
подлежит опубликованию в газете 
«Знамя правды» и размещению 
на официальном сайте в сети 
Интернет.

Заместитель 
председателя Думы

Е. Н. Мусина.
(Полный текст решения с при-

ложениями размещён в информа-
ционно-коммуникационной сети 
Интернет по адресу: http://право-
минюст.рф/)

Дума Упоровского 
муниципального района

РЕШЕНИЕ № 142
«26» августа 2022 г. 

с. Упорово

О внесении изменений и до-
полнений в решение Думы Упо-
ровского муниципального рай-
она «О бюджете Упоровского 
муниципального района на 2022 
год и на плановый период 2023  
и 2024 годов» от 30.11.2021 года  
№ 76

Рассмотрев представленные 
предложения о внесении измене-
ний и дополнений в решение Думы 
Упоровского муниципального райо-
на № 76 от 30 ноября 2021 года  «О 
бюджете Упоровского муниципаль-
ного района на 2022 год и на пла-
новый период 2023 и 2024 годов», 
с учётом внесённых изменений и 
дополнений решениями Думы Упо-
ровского муниципального района 
№ 100 от 21 января 2022 года, № 
111 от 29 марта 2022 года, № 123 
от 06 мая 2022 года, № 129 от 10 

июня 2022 года, № 136 от 02 авгу-
ста 2022 года, Дума Упоровского 
муниципального района решила:

1. Утвердить внесённые изме-
нения и дополнения в решение 
Думы Упоровского муниципального 
района № 76 от 30 ноября 2021 
года «О бюджете Упоровского му-
ниципального района на 2022 год 
и на плановый период 2023 и 2024 
годов», с учётом внесённых изме-
нений и дополнений решениями 
Думы Упоровского муниципального 
района № 100 от 21 января 2022 
года, № 111 от 29 марта 2022 года, 
№ 123 от 06 мая 2022 года, № 129 
от 10 июня 2022 года, № 136 от 02 
августа 2022 года, согласно при-
ложению № 1.

2. Опубликовать данное реше-
ние в газете «Знамя правды».

Заместитель председа-
теля Думы Е. Н. Мусина.

(Полный текст решения с при-
ложениями размещён в информа-
ционно-коммуникационной сети 
Интернет по адресу: http://право-
минюст.рф/)

Дума Упоровского 
муниципального района

РЕШЕНИЕ № 143
«26» августа 2022 г.

с. Упорово

О внесении изменений в 
решение Думы Упоровского 
муниципального района от 
24.12.2010 № 91 «Об утвержде-
нии положения о межбюджет-
ных отношениях в Упоровском 
муниципальном районе»

В соответствии с постановле-
нием Губернатора Тюменской об-
ласти от 20.12.2019 №182 «О по-
рядке поощрения региональных и 
муниципальных управленческих 
команд за достижение показа-
телей деятельности органов ис-
полнительной власти Тюменской 
области» (в редакции постанов-
ления № 84 от 29.07.2022 года), 
Уставом Упоровского муници-
пального района, Дума решила:

1. Подпункт 4 пункта 1 статьи 
8 Положения о межбюджетных 
отношениях в Упоровском муни-
ципальном районе, утверждён-
ного решением Думы Упоров-
ского муниципального района 
от 24.12.2010 № 91 «Об утверж-
дении положения о межбюджет-
ных отношениях в Упоровском 
муниципальном районе» (далее 
– Положение), после слов «Тю-
менской областью» дополнить 
словами «за отчётный период».

2.  В подпункте 4 пункта 1 
статьи 8 Положения слова «(ру-
ководителей высших исполни-
тельных органов государствен-
ной власти)» и «, утверждённых 
Указом Президента Российской 
Федерации от 04.02.2021 № 68» 
исключить.

3. Пункт 5 статьи 8 Положения 
изложить в следующей редакции:

«5. Предоставление иных меж-
бюджетных трансфертов бюд-
жету поселения в случае, пред-
усмотренном абзацем пятым 
статьи 8 настоящего Положения, 
осуществляется в соответствии с 
решением Думы Упоровского му-
ниципального района «О поряд-
ке поощрения органов местного 
самоуправления Упоровского 
муниципального района за до-
стижение Тюменской областью 
за отчётный период значений 
(уровней) показателей для оцен-
ки эффективности деятельности 
высших должностных лиц  субъ-
ектов Российской Федерации и 
деятельности органов исполни-
тельной власти субъектов Рос-
сийской Федерации».

4. Опубликовать настоящее ре-
шение в газете «Знамя правды».

5. Решение вступает в силу со 
дня его официального опубли-
кования.

Заместитель председателя 
Думы Е. Н. Мусина.

Согласовано:
Глава Упоровского

муниципального района
Л. Н. Сауков.

Официально

В субботу в райцентре со-
стоялся III этап чемпионата 
и первенства Упоровского 
муниципального района по 
автомобильному спорту. 

На картинговой трассе Цен-
тра реализации молодёж-
ных программ встретились 
сильнейшие спортсмены  из 
Ялуторовска, Тюмени, Ом-
ска, Екатеринбурга, Кургана, 
Шадринска, Каменск-Ураль-
ского, Челябинска и Упорово.

Пилоты выступали в четы-
рёх классах: «Мини», «Су-
пер-Мини», «Ракет-120» и 
«Ротакс Макс». С утра ребята 
провели две официальные 
тренировки, попробовали 
свои силы на трассе, которая 
не успевала высыхать после 
дождя. В полдень состоя-

лось открытие мероприятия. 
Участников поприветствовал, 
пожелав всем удачи, глав-
ный судья гонок Виталий 
Падалко.

Затем начались квали -
фикационные испытания в 
каждом классе, после чего 
состоялись два финальных 
заезда. 

В итоге соревнований по 
личным результатам первых 
мест удостоились в классе 
«Ракет-120» – Фёдор Ка-
нушин,  в  «Супер-Мини» 
– Тимофей Нагибин (оба 
спортсмена из г. Омска), «Ро-
такс Макс» – Семён Родин 
из Верхней Пышмы, «Мини» 
– Илья Красных (г. Каменск-
Уральский). 

Упоровские спортсмены 
принесли району следую-

щие места: в классе «Мини» 
третье – Тимофей Цулин, 
шестое – Арсений Бабушкин; 
в классе «Ракет-120» четвёр-
тое – Вадим Филимов; в клас-
се «Микро» первое – Артём 
Рязанов. По итогам III этапа 
сборная Упоровского района 
заняла первое место.

«Я занимаюсь автомобиль-
ным спортом уже шесть лет. 
В Упоровском  районе бываю 
каждый год по нескольку 
раз. Кроме этого, участвую и 
во многих других гонках, но 
только здесь чувствую себя, 
как дома», – поделилась 
своим мнением чемпионка 
Тюменской области и Евра-
зии ялуторовчанка Гузель 
Янгуразова.

Марина МЕДВЕДЕВА.
Фото автора.

Заняли первое место

На старте юные картингисты.

Решили задачи на местности

Леонид Кобелев подробно объяснил участникам, 
как необходимо проходить контрольные пункты.
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